

ESPIC

www.espic.com



ESPIC



ESPIC a pour vocation d'assurer la formation des apprenants, l'acquisition des compétences professionnelles et la mobilité internationale dans un large éventail de domaines très sollicités par le marché de l'emploi.

Que ce soit en alternance ou en initial, plusieurs départements s'engagent à développer vos compétences et à vous aider à préparer votre avenir. Nos formations vont du BAC +1 au BAC + 7.

ESPIC cherche à offrir une expérience d'apprentissage pratique pour les étudiants grâce à des méthodes d'enseignement innovantes. Notre établissement prépare les étudiants aux compétences attendues par les entreprises.

Tous nos programmes portent sur l'acquisition de compétences pratiques et sur l'employabilité. Nos mentors sont là pour vous aider à accélérer votre réussite scolaire, personnelle et à atteindre vos buts professionnels.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Commerce & Marketing

- BTS Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- BTS Management Commercial Opérationnel
- BTS Commerce International
- Chargé de Gestion Commerciale
- Mastère Ingénieur d'Affaires

Informatique

- BTS Services Informatique aux Organisations
- BTS Technicien Supérieur Systèmes & Réseaux
- Développeur Web et Web Mobile
- Administrateur d'Infrastructures Sécurisées
- Concepteur Développeur d'Applications

Comptabilité, Gestion & Finance

- BTS Comptabilité & Gestion
- Chargé de Gestion et Management – Option Finance

Ressources Humaines

- BTS Assistant Ressources Humaines
- Chargé de Gestion et Management – Option Ressources Humaines
- Manager en Ressources Humaines

Programme Anglais



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais (programme spécial)



INFOS PRATIQUES

6 allée Hendrik Lorentz
77420 Champs sur Marne
FRANCE

+33 1 73 43 58 85
contact@espic.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 213, 312
RER : A - Noisy Champs

Tourisme
www.tourisme-pvm.fr/ete-chateau-champs

Collectivités
ville-champssurmarne.fr

Patrimoines Remarquables
www.tourisme-pvm.fr/chateau-de-champs-sur-marne

Équipes de sport emblématiques
www.tourisme-pvm.fr/se-depender?d=1&type=a-faire&a-faire=se-depender&communes=champs-sur-marne

LES + DE L'ÉCOLE

- Diversité dans le choix des formations
- Stages en entreprise
- Formations en initial et en alternance
- Méthodes pédagogiques innovantes
- Campus placés stratégiquement pour une facilité à l'accès du monde du travail



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2006
2 campus

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi**



FEDEration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles

ESPIC

www.espic.com



ESPIC



ESPIC aims to provide training for learners, the acquisition of professional skills and international mobility in a wide range of fields in high demand on the job market.

Whether on work-study training or initial training, several departments are committed to developing your skills and helping you prepare for your future. Our courses range from BAC +1 to BAC + 7.

ESPIC wants to provide a hands-on learning experience for students through innovative teaching methods. Our school prepares students with the skills required by companies.

All our programmes focus on practical skills and employability. Our mentors are here to help you accelerate your academic and personal success and achieve your career goals.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Commerce & Marketing

- Negotiation and customer relations' digitisation Technical Degree
- Sales Operational Management Technical Degree
- International trades Technical Degree
- Sales management Manager
- Master Business Engineer

IT

- Companies IT Services supplier Technical
- Systems and networks Specialist Technical Degree
- Web developer and mobile developer
- Secured facilities Administrator
- Application Developer and Conceptor

Accounting, Management & Finance

- Accounting & Administration Technical Degree
- Administration & Management Manager – Option in Finance

Human Resources

- Human Resources Assistant
- Administration & Management Manager – Option in Human Resources
- Human Resources Manager

English Program



TEACHING LANGUAGES

French/English (specific programme)



PRACTICAL INFOS

6 allée Hendrik Lorentz
77420 Champs sur Marne
FRANCE

+33 1 73 43 58 85
contact@espic.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus : 213, 312
RER : A - Noisy Champs

Tourism
www.tourisme-pvm.fr/en/node/143

Local government
ville-champssurmarne.fr

Famous heritage
www.tourisme-pvm.fr/chateau-de-champs-sur-marne

Local sports teams
www.tourisme-pvm.fr/en/node/42?d=1&type=a-faire&a-faire=se-depender&communes=champs-sur-marne

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Various curriculums available
- Internships
- Initial and work-study programmes
- Innovative teaching methods
- Campuses strategically located to provide a better access to the professional world



KEY FIGURES

Date of creation: 2006
2 campuses

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**

